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「絆サロン」今年度の開催は終了いたしました 

 

松田 静枝 

 

初めての試みとしまして、6 月から 11 月まで月一回、第 2 木曜日に

「かでる２・７」で「絆サロン」を全６回開催いたしました。 

11 月の会では、もう開催しないのですかとのお声を聴き、残念な気

持ちもありましたがこれからの寒さや、雪の事を考え、春にまた開催

できるようにと思っております。 

 

 振り返りますと、毎回新しい患者さんがお見えになり、正直私たち

は心が痛みました。 

ＡＬＳと言う病名を告げられた時から、どのように受け止めたら良

いのか悩みいっぱいを持って来てくださいます。 

でも、私達はただ、ただお聞きする事しかできません。 

ですが、お聞きするのは、患者自身だったり、遺族だったりと、患

者さんの思いと同じ道を通ってきた者同士が集まり話し合いました。 

少しでもお役にたつことが出来たらと思い、会を開いて来ました。 

看護師さん、ヘルパーさん、業者の方など多くの方が参加してくだ

さり、協力してくださりました。 

一日も早くこの病気の新薬が出来ることを願っております。 

そのためにも今を少しでも気持ちよく生きることが、出来るように

私達も力を出して行きたいと思っております。 

 

 新年度の予定が決まりましたら、すぐにお知らせしたいと思ってお

ります。 

その時にはまた、ご支援、ご協力お願いいたします。 

 

  


